



Der Kiwanis Club Riehen trauert um sein Gründungsmitglied

Erich Hofmann

14. April 1939 – 5. Juli 2024

Wir verlieren mit Erich einen lebensfrohen und humorvollen Freund, welcher sich als Gründungsmitglied des KC Riehen für den Kiwanisgedanken stark gemacht und insbesondere unseren Club tatkräftig unterstützt hatte. Sei dies als Sekretär, Präsident oder als OK-Präsident bei der Lancierung des Gartens der Begegnung in Brüglingen im Rahmen der Grün 80.

Trotz zunehmender gesundheitlicher Probleme hat es sich Erich auch im fortgeschrittenen Alter nicht nehmen lassen, wenn immer möglich, weiterhin an den Anlässen des KC Riehen teilzunehmen.

Wir trauern um einen allseits geschätzten, überaus verlässlichen Club-Kameraden und um einen selbstlosen Menschen, der stets aufopferungsvoll die Anliegen der Sozialschwachen vertreten hat. Wir werden Erich in dankbarer Erinnerung behalten.

Kiwanis Club Riehen